

ciudadreallea.

Mientras, los partidos seguirán celebrándose, con recaudaciones que apenas llegaban para pagar a los porteros del estadio. No importaba. Moreno podía asumir esos gastos y cientos más, pasando por encima del resto de clubes y de directivos. Ni Ciudad Real ni España podrían, pero él sí.

Otro tanto pasaba en el resto del grupo de empresas que había ido montando y que apenas cubrían gastos. Igual daba que fuera una empresa de publicidad, la imaginativa E más M; que una imprenta, la familiar Gráficas Alarcos, o una cadena de televisión, Telepuerto, de Puertollano, sin olvidar al Atlético de Ciudad Real que anualmente le podía costar 50 millones de pesetas. Pese a todo, o puede que por eso mismo, Moreno siguió hasta el final dando el do de pecho, mientras aseguraba sin rubor que "llegué al fútbol para alcanzar un status empresarial".

## EL ATLETICO CIUDAD REAL POS MORENO

Para todos los que de una u otra forma siguen la marcha del fútbol ciudadrealleaño, la caída de Enrique Moreno les habrá hecho preguntarse lo mismo. Y después de Enrique Moreno, ¿qué será del Atlético de Ciudad Real?.

Bien es cierto que el Atlético de Ciudad Real fue fundado hace casi veinte años y Enrique Moreno apenas lleva cuatro al frente del mismo, pero no es menos cierto que en esos cuatro años el Atlético de Ciudad Real ha sido y es lo que Enrique Moreno ha querido que fuese y sea. Hablar del Atlético de Ciudad Real es hablar necesariamente de Enrique Moreno. En ese club no existe otro Dios que él, y los jugadores, técnicos y empleados lo saben muy bien.

Puede, o sin poder, que quien más haya sentido en sus carnes la mala nueva haya sido Dani Pavón, secretario del club y hombre de confianza del ahora dirigente encarcelado. Dani se ha encontrado con el pastel y

aún no sabe que salida se le podrá dar al problema.

*"La verdad es que sin Enrique al frente de la entidad el futuro lo veo muy negro. Creo, sinceramente, que no hay futuro. Tal y conforme estamos ahora mismo, no veo de donde podremos sacar los ocho o diez millones de pesetas que necesitamos para acabar la temporada y disputar el play off de ascenso a segunda división b. La cosa, francamente, está difícil, muy difícil."*

Daniel Pavón, no obstante, seguirá luchando por conseguir que el Atlético de Ciudad Real siga en candelero. "Recurriremos a quien sea necesario para que el club no desaparezca. Convocaré una junta y confío que entre todos seamos capaces de mantener la nave a flote, aunque la cosa está muy mal, por mucho que cobremos algo de publicidad y consigamos ayuda de algún sponsor o institución oficial. Ha sido un palo muy fuerte."  
J.B.

● JULIO BARBERO

NIUEVAMENTE EL  
GRUPO DE POP-ROCK  
KILOMETRO CERO  
PRESENTA SU NUEVO  
DISCO «EL JOVEN  
MACHO HISPANO  
CASTELLANO-VALENCIANO»  
EN GIRA POR LA  
REGION, DONDE  
ARRASARA CON SUS  
CONCIERTOS



CONTRATACION: FAMA ESPECTACULOS

TELF.: (925) 25 48 71

